

Seniorenachmittag

Senioren sind ziemlich hitzebeständig. Das wurde bei unserem August-Treffen bewiesen. Trotz der hohen Außentemperatur fand sich ein größerer Kreis zusammen, um die gegrillten Würste und selbstgemachten Schaschlikspieße zu verspeisen. Auch das Salatbuffet war wieder hervorragend. Dank einer Vielzahl von unterschiedlichen Beiträgen ging die Zeit schnell vorbei.



Diamantene Hochzeit



Am Sonntag, dem 6. August, empfangen unsere Geschwister Erika und Ölrich Hinrichs durch unseren Priester Rolf Grimminger den Segen zur Diamantenen Hochzeit.

In seiner Ansprache an das Jubelpaar wies er auf die Verantwortung hin, welche auch im Gottesdienst zur Sprache kam. Die Verantwortung füreinander zu übernehmen und sich zu respektieren sowie eine enge Verbundenheit mit unserem himmlischen Vater sind ein wichtiger Bestandteil für eine glückliche Ehe. Wir wünschen unserem Jubelpaar weiterhin Gottes reichen Segen!



Gottesdienst mit unserem Apostel



Mit dem Wort aus Matthäus 13 Vers 52 »*Da sprach er: Darum gleicht jeder Schriftgelehrte, der ein Jünger des Himmelreichs geworden ist, einem Hausvater, der aus seinem Schatz Neues und Altes hervorholt.*« diente uns unser Apostel Schulz. Um dieses Wort mit Leben zu füllen, erhielten wir vom Apostel drei Ideen:

- Neues ausprobieren!
- Anderen etwas Gutes tun!
- Eine neue Aufgabe suchen und Gott darin erleben!

In diesem Gottesdienst konnte die Heilige Versiegelung gespendet werden. Der »Status« ändert sich für diese nicht nur in der administrativen Verwaltung, sondern auch durch die Zusage von Gott, dass er sich denen zuwendet, die sich im Gebet an ihn wenden.

Mit dem Segen zur Diamantenen Hochzeit für unseren Bezirksältesten i.R. Radermacher und seiner Frau endete der Gottesdienst. Das Versprechen aus Psalm 23 »*Gutes und Barmherzigkeit werden wir mir folgen mein Leben lang, und ich werde bleiben im Hause des Herrn immerdar*« mögen unsere Geschwister Radermacher täglich spüren!

